
 
Gentilissima Tiziana Fabrizio,  

La ringrazio tanto per il suo messaggio. E un grande piacere sapere che Francesco e i suoi compagni 

sono rimasti colpiti e affascinati dalla storia degli Uomini che hanno combattuto contro la mafia e le 

ingiustizie mettendo in pericolo della loro vita per dare un futuro migliore e più giusto ai nostri 

giovani.    

Sono anche felice di vedere la forte volontà e determinazione che hanno gli insegnanti nella 

promozione della legalità. Infatti, penso che investire nel mondo dei giovani sia determinante nel 

percorso di sviluppo di una coscienza civile collettiva. E quest’obiettivo si raggiunge 

principalmente nelle scuole e nelle famiglie e senza gli insegnanti, nulla si può fare. Rivestono un 

ruolo speciale per il futuro del nostro Paese. Come anche lei dice nella sua lettera, stanno facendo 

camminare sulle gambe dei nostri figli le idee di Giovanni Falcone, di Paolo Borsellino, Dalla 

Chiesa, Impastato ed ancora molti altri. Quando vedo i risultati positivi e costruttivi sulla coscienza 

dei bambini, mi da una grande speranza e mi da sempre più motivazione per portare avanti i nostri 

difficili progetti di educazione.  

La cosa che mi sento di dirle adesso è di continuare queste iniziative che rappresentano una “luce di 

speranza” per la nostra società in quanto la gioventù è la chiave di tutto.  

A proposito, spero che lo spettacolo abbia riscosso il successo che merita!    

Sperando poterci incontrare in futuro.  

Un abbraccio affettuoso.  

Palermo, 3 aprile 2019 

 

 

                                                                                                   Prof.ssa Maria Falcone 

 

 


